

Ressort: Sport

Maracanã-Eröffnung: Brasilien und England trennen sich 2:2

Rio de Janeiro, 03.06.2013, 07:43 Uhr

GDN - Zur Eröffnung des renovierten Maracanã-Stadions in Rio de Janeiro haben sich Gastgeber Brasilien und England in einem Testspiel mit 2:2 (0:0) getrennt. Die Selecao ließ in der ersten Halbzeit noch einige Tormöglichkeiten ungenutzt, ging in der zweiten Halbzeit dann schließlich durch Fred (57.) in Führung.

Die Engländer konterten durch Treffer von Alex Oxlade-Chamberlain (67.) und Wayne Rooney (79.). Den Schlusspunkt setzte schließlich Paulinho in der 82. Minute. Bei den Brasilianern stand Bayern-Spieler Luiz Gustavo in der Startformation, Teamkollege Dante saß hingegen die gesamte Partie nur auf der Bank.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-15066/maracan-eroeffnung-brasilien-und-england-trennen-sich-22.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619